

Continúa Programa de Atenciones Médicas en la Región

## Más de 500 personas han recibido consultas especializadas sin tener que ir a un hospital

- Vecinos de las comunas de María Elena, Sierra Gorda y Michilla se mostraron agradecidos con los líderes de la iniciativa: la Fundación Manos que Ayudan, Antofagasta Minerals, FCAB, el Gobierno Regional y las respectivas municipalidades.
- El gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, Aníbal Chamorro, precisó que “es muy importante continuar a como dé lugar con este programa, porque nuestros vecinos requieren soluciones para sus necesidades médicas. Ahora más que nunca debemos apoyar a la Región, sobre todo a los habitantes de las zonas más alejadas, que no cuentan con especialistas”.

Antofagasta, 7 de mayo de 2020

---

Los efectos de la pandemia de COVID-19 están en su punto álgido y actualmente dos comunas regionales se encuentran en cuarentena total declarada por las autoridades: Antofagasta y Mejillones. La distancia social obligatoria imposibilita a quienes viven en comunas alejadas recibir atención especializada de médicos que atienden sólo en las grandes ciudades y, con ello, acceder a tratamientos para sus patologías.

Sin embargo, hace unas semanas, comenzó a desplegarse un Programa de Atenciones Médicas en diversas comunas, como Sierra Gorda, María Elena y Michilla, con el objetivo de acercar a los profesionales al territorio y así dar solución inmediata a las necesidades de los habitantes. Una iniciativa que continuará ejecutándose durante todo mayo.

El proyecto es liderado por la Fundación Manos que Ayudan, en conjunto con Antofagasta Minerals, FCAB, el Gobierno regional y las municipalidades, a través de sus respectivos consultorios y postas. En el caso de Sierra Gorda, por ejemplo, fueron 214 las personas beneficiadas, tras acudir a la posta de la localidad para ser examinadas por especialistas en cirugía cardiovascular y traumatología.

### AGRADECIDOS

Fabiola Orellana es una sierragordina que tuvo acceso a una consulta especializada. “Fue una excelente atención y es una gran iniciativa de Minera Centinela, empresa que siempre está al servicio de la comunidad y velando por nuestras necesidades, junto con el municipio y la Fundación Manos que Ayudan. Viajar es un riesgo, sobre todo para nuestros adultos mayores. Somos una de las dos comunas menos afectadas, por lo tanto, es de gran ayuda esta iniciativa”.



En María Elena se realizaron 299 atenciones médicas. Incluso, los profesionales de la salud llegaron hasta los domicilios de las personas con mayor riesgo, como pacientes crónicos y quienes no pueden levantarse. El pampino Antonio Alfaro explicó que “los operativos son una herramienta fundamental para ayudarnos a controlar nuestras enfermedades y apoyar a los adultos mayores. Agradezco a Minera Antucoya por el aporte, al municipio y la fundación, porque permiten a la comunidad el acceso a salud sin tener que salir de María Elena”.

En Michilla, Gladys Adaros fue una de las 44 personas que recibieron tratamiento y destaca la importancia de este programa para la comunidad. “Es excelente, porque muchos no tienen la oportunidad de viajar a Antofagasta, mucho menos ahora, que están en cuarentena. Espero que estas visitas médicas sigan a través del tiempo”.

El presidente de la Fundación Manos que Ayudan, el médico Marcelo Zamorano, expresó estar conforme con lo logrado hasta el momento y explicó que, además de las canastas de atenciones en estas comunas, también se considera una iniciativa en Antofagasta. “Consiste en generar consultas a distancia, a través de streaming, con el fin de que las personas no tengan que venir al hospital a tratarse y, de este modo, los médicos puedan atender a la persona a distancia y cumplir con las necesidades de medicación. En el caso de que no se pueda dar solución al paciente por esta vía, entonces tenemos a disposición profesionales que van a los domicilios y pueden continuar con el tratamiento para sus pacientes”.

El gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, Aníbal Chamorro, precisó que en esta situación de cuarentena y de alza de casos de Coronavirus, es necesario que este programa se mantenga para apoyar a las comunas más remotas. “Es muy importante continuar a como dé lugar con este programa, porque nuestros vecinos requieren soluciones para sus necesidades médicas. Ahora más que nunca debemos apoyar a la Región, sobre todo a quienes viven en las zonas más alejadas, que no cuentan con especialistas”.

### **Antofagasta Minerals**

Antofagasta Minerals es el principal grupo minero privado chileno y uno de los diez mayores productores de cobre del mundo. Actualmente opera cuatro compañías mineras en el norte de Chile, dos de las cuales también producen molibdeno y oro como subproductos: Minera Los Pelambres, Minera Centinela, Minera Antucoya y Minera Zaldívar.

También realiza actividades de exploración y desarrollo de proyectos, tanto en Chile como en el extranjero. En 2020, Antofagasta Minerals cumple 40 años y lo hace consolidando su compromiso con la innovación y la sustentabilidad, a través del desarrollo y aplicación de tecnologías que permiten avanzar hacia la minería del futuro, como el uso de agua de mar sin desalar, relaves espesados y fuentes de energías renovables.

## **Gerencia de Asuntos Públicos Norte**

### **Antofagasta Minerals**